



Die Chinesen kommen mit Macht - wie hier, ganz bunt, die Showtanzgruppe Müllenbach.

TV-FOTO: HELMUT GASSEN

Chinesen erobern die Eifel

200 Zuschauer bei der Narrenzunft blau-weiss Uersfeld

Aus zwei mach eine, und schon klappt es auch mit den Zuschauern: Die Narrenzunft blau-weiss Uersfeld hat bei der Seniorensitzung am Sonntag rund 200 Gäste in närrische Stimmung versetzt. Dafür entfiel die Prunksitzung am Samstagabend.

Von unserem Mitarbeiter Helmut Gassen

Uersfeld. Zuerst gab es noch Schwierigkeiten, ob es in dieser Session überhaupt Karneval in Uersfeld bei der Narrenzunft blau-weiss Uersfeld gibt. Aber dann wurde die Klippe doch noch geschafft mit einem etwas reduzierten Programm. So wurde die Prunksitzung ganz gekippt, stattdessen wurde diese in die Seniorensitzung am Sonntag integriert. Und diesmal war der Saal im Ge-

gensatz zum vergangenen Jahr auch wieder voll.

„Es war die richtige Entscheidung“, resümierte Winfried Schäfer von der Narrenzunft Uersfeld. Sitzungspräsident Franz-Josef Jax begrüßte im blau-weiss geschmückten Bürgersaal rund 200 Zuschauer und Aktive. Schwerpunkt des bunten Sonntags unter dem Motto „Uersfeld – lustig, munter, heiter, der Karneval geht weiter“ waren viele Show- und Gardetänze, besonders herausragend dabei die Showtanzgruppe Müllenbach unter dem Motto „China“. Sie zog mit einem riesigen Drachen durch den Saal und zeigte eine richtig schöne Choreographie. HG

Weitere Mitwirkende:

Elferrat; Sitzungspräsident Franz-Josef Jax; Musikverein Uersfeld; Kinderfunkgarde blau-weiss (Leitung:

Sabine Schäfer); Quasselmennes (Elmar Malburg); Mini-Garde Blue Stars aus Kelberg (Trainerinnen und Leitung: Steffi Pilko und Marina Maas); Showtanzgruppe Müllenbach; Bunnes op Jöck aus Berndorf; Eifel-Menue; Showtanzgruppe Revolution aus Reifferscheid (Trainerin: Katherina Adams); Der wirre wilde Westen (Michael Ostermann, Michael Junk); die Funkgarde blau-weiss Uersfeld (Leitung und Choreografie: Sabine Schäfer); Polizist (Reiner Roos); Showtanzgruppe Cai Pirinhas; „Wicked, die Hexen von Oz“ aus Barweiler (Trainerinnen: Yvonne Wagner und Sandra Heinrichs); Männerballett Blue Lagunas aus Mayen; die Showtanzgruppe der Prinzengarde Müllenbach (Trainerin: Michaela Krause).

● *Weitere Termine: Weiberdonnerstag, 7. Februar, 15.11 Uhr, Frauen-Power bei blau-weiss, Party im Bürgersaal. Sonntag, 10. Februar, Karnevalsumzug, 14.11 Uhr.*

www.volksfreund.de/karneval